

du gouvernement au chapitre de l'égalité des genres dans l'action humanitaire sera encore plus manifeste quand le Canada montrera la voie en 2019 dans le contexte de l'Appel à l'action pour la protection contre la violence fondée sur le genre dans les situations d'urgence.

Juste avant de déposer ce rapport, le Canada a organisé, avec l'UE, une réunion des femmes ministres des Affaires étrangères pour faire valoir au plus haut niveau le leadership des femmes dans le contexte de la paix et de la sécurité. Lors de cette réunion, le Canada a annoncé son intention de nommer une ambassadrice pour les FPS qui conseillera les ministres sur la mise en œuvre efficace de son Plan d'action national et qui fera la promotion du Programme FPS partout dans le monde. Afin de souligner le 20^e anniversaire de la Résolution 1325 du Conseil de sécurité des Nations Unies, en 2020, le Canada a aussi annoncé qu'il coprésidera, avec l'Uruguay, le Réseau mondial des correspondants nationaux sur les FPS. Cela constitue pour le Canada une occasion sans pareille de collaborer avec d'autres instances pour sensibiliser davantage la collectivité internationale au Programme FPS et renforcer ses interventions dans ce contexte.

Les groupes de la société civile, aux niveaux local et international, sont des partenaires essentiels dans le cadre du Plan d'action du Canada. Par l'intermédiaire de l'initiative Voix et leadership des femmes, le Canada appuie des organisations communautaires locales de défense des droits des femmes. En mai 2018, le gouvernement a lancé un appel à l'action à la société civile, aux philanthropes et au secteur privé pour les encourager à collaborer avec lui dans la mise sur pied d'un nouveau partenariat en faveur de l'égalité des genres. Cette nouvelle initiative de financement, à laquelle le Canada a affecté une somme maximale de 300 millions de dollars, a pour objet de mobiliser une quantité sans précédent de ressources pour aider à remédier à l'insuffisance des fonds à laquelle font face les organisations défendant les droits des femmes.

Au Canada, le gouvernement a officialisé son partenariat avec la société civile par l'intermédiaire du Groupe consultatif du Plan d'action afin de tirer parti de l'expertise de ses collègues agissant en première ligne. Le Groupe consultatif est une

QUI EST ELSIE?

L'Initiative Elsie porte le nom de la pionnière canadienne en matière de droits des femmes, Elsie MacGill (1905-1980). M^{me} MacGill est née à Vancouver et a obtenu son diplôme de l'Université de Toronto en 1927; elle est devenue la première Canadienne à obtenir un diplôme en génie électrique.



M^{me} MacGill a aussi été la première femme à concevoir des aéronefs et elle a été chargée de la construction d'avions de chasse Hawker Hurricane à la Canadian Car and Foundry, qui employait 200 femmes durant la Seconde Guerre mondiale.

M^{me} MacGill a surmonté de nombreux défis au cours de sa vie remplie d'exploits. À 24 ans, elle a contracté une forme grave de poliomyélite. Transformant son expérience en tant que patiente en un appel à l'action, elle est devenue une championne des droits des femmes et des personnes handicapées. Elsie MacGill a lutté pour promouvoir les intérêts des femmes et des personnes handicapées en travaillant infatigablement et bénévolement au sein de nombreux comités nationaux. Elle a fait partie de la Commission royale d'enquête sur la situation de la femme au Canada et elle a plus tard représenté le Canada à l'Organisation de l'aviation civile internationale.